

交通事故防止 ゴーヤー作戦

5月8日のゴーヤーの日に、おんなの駅でゴーヤー作戦が行われました。

国道58号では通行車両が増えるシーズンとなり、交通事故の増加が懸念されることから、石川地区交通安全ボランティアの方々や関係者がおんなの駅を訪れた来客者に手作りのゴーヤージュースと啓発チラシを配布し、交通事故防止と飲酒運転撲滅を呼びかけました。



能登半島地震災害義援金を贈呈

4月9日、能登半島地震で被災した石川県を支援するため、村内16自治会や村職員、村民、おんなの駅から848,159円と村予算200万円を合わせた2,848,159円を日本赤十字社沖縄県支部の上間事務局長へ贈呈しました。

このほか、友好都市である北海道石狩市を通して縁のある石川県輪島市にも300万円の義援金をお送りしました。



恩納村奨学基金へ寄付

4月22日
株式会社リウデン
(代表取締役 上間亮)より
_____ 30万円



4月25日
株式会社ワイズリゾート沖縄
(代表取締役社長 仲松祥吾)より
_____ 25万円



5月8日
リザンシーパークホテル
谷茶ベイリザン会より
_____ 20万円



いただいた寄付金は本村の人材育成に有効に活用させていただきます。

人事異動

- 退職(4月30日付)
港川 実美(子育て支援センター)

